

# TV 1910 Girbelsrath e.V.

## 35 jähriges Jubiläum der Tischtennis Abteilung:

Im Jahre 1976 wurde Tischtennis in das Programm des TV 1910 Girbelsrath e.V. aufgenommen. Zunächst wurde im Kindergarten gespielt. Ein Jahr später zog man in den Saal Uhlemann um. Tischtennis war eine reine Freizeitbeschäftigung. Als im Jahre 1984 die Maarhalle zur Verfügung stand und neue Mitglieder sich für den Tischtennissport begeisterten, wurde am 01.02.1985 die Abteilung beim Westdeutschen Tischtennisverband angemeldet. Ab 1986 spielte Girbelsrath mit 3 Mannschaften in der Meisterschaft mit. Es folgten Jahre des Auf- und Abstiegs in den verschiedenen Klassen. Höhepunkt war 1991 der Aufstieg der Herren in die 1. Kreisklasse und der Gewinn des Kreismeistertitels. Die Damen spielten 1996 in der Kreisliga. 1999 holten sie den Kreispokal nach Girbelsrath. In den folgenden Jahren wurde es still um die Abteilung. Erst ab 2007 begann mit einem neuen Übungsleiter langsam wieder ein Aufschwung. Der bisherige Höhepunkt der neu entstandenen Abteilung fand im Rahmen des 2010 gefeierten 100 jährigen Vereinsjubiläum statt. Ein Freundschaftsspiel gegen die damalige Bundesligamannschaft des ttc indeland Jülich.

Zum nun gefeierten 35 jährigen Jubiläum der Abteilung konnte mit Unterstützung einer Trainerin aus der andro Tischtennis Schule des 3-fachen Champions-League Gewinners und deutschen Meisters Borussia Düsseldorf ein mehrstündiges Training durchgeführt werden. Mit Spannung wurde auch das Spiel der Senioren gegen die "Jugend von heute" erwartet, welches die Senioren klar für sich entscheiden konnten. Beim TV 1910 Girbelsrath e.V. spielen, ob jung ob alt, alle Altersgruppen zusammen, denn Tischtennis ist ein Sport, den man von Kind an auch bis ins hohe Alter spielen kann.

